

***6月**

令和3年度



戸外へ出ると、競争しているかのようにみんなで虫探しを楽しんでいます。

「いた！」という声が聞こえてくるとかけ寄り、じっと見つめる姿が見られます。

お部屋に入ると絵本や図鑑で虫を見ており、アリやダンゴムシ、ぐんとう虫など様々な虫の名前が聞かれるようになります。

梅雨の季節となり、室内で過ごす時間も増えてきます。お絵描きをしたり、雨上がりには泥んこ遊びをしたりと、この季節ならではの遊びも楽しめたいと思っています。

着替えの回数もタップリますので、Tシャツ・半ズボンは大きめサイズの物のほうが自分で着脱しやすいかと思います。洗濯など大変かとは思いますが、よろしくお願いします。



おねがい

- 同じ水筒のお友だちがいますので、本体だけではなく、フタにも記名をお願いします。
- 自分で着脱したり、是非泄しやすいように、なるべく体操服、体操ズボンでの巻きをお願いします。
- 紙オムツ、着替えは、持ち帰った枚数を次の日に補充して下さい。

水筒の開閉について

- 毎日の水筒のご準備、ありがとうございます。
- 「自分でしたい！」と、一人でしようとすると子が増えてきました。フタや中栓は、まだ一人では難しいですけど、手を添えながら一歩者に開閉しています。お家でも一緒にやってみて下さい。よろしくお願いします！

本体を大人の手で支えてあげると、しゃわいです

